

Decke über den Kopf

Wieder viel zu tief ins Glas geschaut.

Wieder viel zu lang im Zauberwald.

Laute Schreie der Verzweiflung,
die zu jeder Zeit nach außen schall'n.

Immer die gleichen dummen Lieder.

Eine lange Talfahrt der Gefühle.

Brennende Tränen in den Augen
und grüne Kotze in der Spüle.

Monopoly spielen, doch habe ich
schon lang nichts mehr verdient.

Lieber russisches Roulette.

Allein, mit Stangenmagazin.

Immer weiter auf dem Leidensweg.

Kein Aufstieg aus diesem tiefen Loch.

Ich verkrieche mich zurück ins Bett
und zieh die Decke über den Kopf.

© Alex Groth

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)